
  
 

Infos de la semaine – 04 Septembre 2011 
Bonjour,      
 
Après ce dimanche très pluvieux, bien dommageable pour les associations qui 
participaient au Carrefour des Associations, où je me suis rendu hier matin à la 
Bouverie, voici quelques infos en cette première semaine du mois de septembre, 
marquée par la rentrée des classes ... 
 

Aujourd’hui lundi, je serai à 09 h 00 au Muy, au Collège de La Peyroua aux cotés 
de l’équipe de Direction et des enseignants, pour accueillir les élèves de 6ème qui 
vont découvrir leur nouveau cadre de vie scolaire. C’est toujours un moment 
important, car le changement de « monde » n’est pas évident entre l’école 
primaire et le collège. 
 

Je rejoindrai ensuite le Conseil Général pour la Commission des Finances et la 
Commission Permanente, où nous allons cette fois encore, voter des aides pour 
les entreprises sinistrées lors des inondations des 15 & 16 juin 2010. Plusieurs 
dossiers concernent notre Canton.  
 

Dans l’après-midi, je me rendrai à Draguignan pour arrêter la liste des crédits 
d’animation territoriale, destinés à aider les associations du Canton dans leurs 
actions et manifestations.  
 

Demain mardi, je serai à 09 h 00 au Collège Cabasse à Roquebrune pour la 
rentrée des 5èmes, 4èmes et 3èmes.  
 

Puis, je rejoindrai le Collège Colette à Puget pour accueillir avec l’équipe de 
Direction et les enseignants, Mme Claire LOVISI, Rectrice de l’Académie de Nice, 
qui a choisi cet établissement pour « sa rentrée » dans le Département et qui 
sera accompagnée de M. Jean VERLUCCO, Inspecteur d’Académie du Var. Une 
belle marque de reconnaissance pour ce collège particulièrement exemplaire. 
 

Petite précision en ce jour de rentrée, afin que les choses soient bien claires sur 
le financement des transports scolaires pour Puget et Roquebrune. Rappelons 
que pour l’année scolaire 2010/2011, le Conseil Général a financé en direct les 
transports du dernier trimestre 2010 à hauteur de 310 000 € et qu’il a versé 
pour la période de janvier à juillet 2011, 397 000 € au Syndicat Mixte 
Intercommunal des Transports Argens Estérel (qui gère les transports sur le 
territoire des communautés regroupant Fréjus-St Raphaël et Puget S/A-
Roquebrune), soit au total 700 000 €. 
 

Mercredi, je serai dans les studios de la radio RCF pour enregistrer une émission 
sur les premiers résultats de la saison touristique estivale.  
 

Jeudi, je me rendrai à Paris, pour présider une réunion du Comité Stratégique du 
Réseau National des Destinations Départementales (RN2D), qui devrait nous 
permettre de définir les grandes lignes de la stratégie touristique à mettre en 
œuvre dans les mois à venir et prendre en compte les nouvelles répartitions de 
compétence entre les différentes collectivités territoriales. 
 

Samedi après-midi, je serai au Muy pour la Journée des Associations. 
 

Enfin, vous avez toujours la possibilité de revoir le reportage diffusé sur TF1 
lundi 1er août au journal de 20 h 00 dans le cadre des « enquêtes de l’été » sur 
le respect dans le Var des Plans de Prévention des Risques Incendie et Forêt 
(PPRIF) : 
http://www.wat.tv/video/enquete-ete-ces-communes-qui-3yhov_2i0u7_.html  
 

A bientôt pour une prochaine Newsletter ...  et bonne journée 
 

Jean-Pierre SERRA 
Avec Vous, Pour Vous et Prés de Vous ... 

 

Voir les sites 
• www.visitvar.fr   
• www.cg83.fr  
• www.apenme.org  
• Vivre aux Issambres http://www.facebook.com/pages/Vivre-aux-Issambres/146709652056143  


